



Douglas  
FRANCE

8 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 11517

3 200 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel de Mandelieu-la-Napoule, à quelques minutes du centre-ville, cette villa d'environ 250 m<sup>2</sup> bénéficie d'une vue mer panoramique et d'un environnement calme. La propriété se compose d'une entrée, d'un vaste séjour largement ouvert sur l'extérieur, d'une cuisine entièrement équipée, d'une buanderie, de quatre chambres doubles et de deux salles de bains. Les larges ouvertures apportent une belle luminosité aux espaces de vie et assurent une continuité entre l'intérieur et les extérieurs. Un appartement indépendant d'environ 50 m<sup>2</sup> complète l'ensemble. Il comprend ...

Located in a residential neighborhood of Mandelieu-la-Napoule, just a few minutes from downtown, this villa of approximately 250 m<sup>2</sup> offers panoramic ocean views and a peaceful setting. The property consists of an entryway, a spacious living room that opens widely to the outdoors, a fully equipped kitchen, a laundry room, four double bedrooms, and two bathrooms. The large windows flood the living spaces with natural light and create a seamless transition between the interior and exterior. A separate apartment of approximately 50 m<sup>2</sup> completes the property. It features a bedroom, a bathroom, a ...

**DOUGLAS ELLIMAN CANNES**

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

Contactez l'agence







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

